

جوردان إنفست

شركة الثقة للاستثمارات الأردنية

شركة الثقة للاستثمارات الأردنية "جوردان إنفست"		
Jordan Investment Trust "Jordinvest"		
To Jordan Securities Commission Amman Stock Exchange Date: 6/2/2020 <u>Decisions and recommendations of the Board of Directors</u>		السادة هيئة الأوراق المالية المحترمين السادة بورصة عمان المحترمين التاريخ: 2020/2/6 قرارات وتوصيات مجلس الإدارة
Jordan Investment Trust "Jordinvest" announces the board of directors' decision as per their meeting dated Feb, 6 th 2020 as follows:		تعلم شركة الثقة للاستثمارات الأردنية "جوردان إنفست" عن قرارات مجلس الإدارة في اجتماعها المنعقد بتاريخ 2020/2/6 كما يلي:
Subject :	Insert X when applied	الموضوع :
- The approval of the preliminary financial statements of the company as per Dec., 31 st 2019 as recommended by the company Audit Committee, in its meeting on Feb, 6 th 2020.	X	- المصادقة على البيانات المالية الأولية للشركة كما في 2019/12/31 وبناءً على توصية لجنة التدقيق في جلستها بتاريخ 2020/2/6.
- The recommendation to the company's General Assembly to approve the distribution of JD 5,000,000 (five million Jordanian Dinars) as cash dividends to the shareholders of the company at the date of the general assembly and as per current rules and regulations.	X	- التوصية الى الهيئة العامة بالموافقة على توزيع ارباح نقدية بما مقداره (5,000,000) خمسة ملايين دينار على مساهمي الشركة بتاريخ اجتماع الهيئة العامة وحسب التعليمات والقوانين الساندة.
- To fix the general assembly meeting date on Monday April 6 th , 2020.	X	- تحديد عقد اجتماع الهيئة العامة العادي يوم الاثنين الموافق 2020/4/6.
Regards, Jordan Investment Trust "Jordinvest" CEO Ahmad Tantash		وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير ،،، شركة الثقة للاستثمارات الأردنية الرئيس التنفيذي أحمد طنطش
CC: Securities depository center		نسخة السادة مركز ايداع الاوراق المالية

Jordinvest

Jordan Investment Trust P.L.C
Amman Jordan

جوردان إنفست

شركة الثقة للاستثمارات الأردنية م.ع.م
عمان - الأردن